

LETTRE DE GUILLAUME DELCHEF A SA MERE



Guillaume Delchef est né à Herstal le 15 août 1901. Il est arrêté par les Allemands pour diffusion de tracts contre l'occupant et passé par les armes le 5 août 1942.

La veille de son exécution, il écrit à sa maman.

Le 4 août 1942

Chère Maman,

Je viens te faire mes adieux ; comme tu le sais, ma vieille maman, je suis condamné et l'on ne se reverra plus, mais prends courage, ton fils t'aime bien.

J'espère, ma bonne maman, que vous vous arrangerez bien avec ma femme et ma petite Juliette, c'est tout ce que je puis demander à vous. Ne vous chagrinez pas trop pour moi, l'un s'en va d'une manière et l'autre, de l'autre. Courage, courage !

Je termine ma lettre, ma vieille maman, en vous embrassant et en vous demandant encore une fois d'embrasser beaucoup ma petite femme et ma petite fèfeie.

Adieu à tous et à toutes.

Votre fils bien-aimé,

Guillaume